

TÍTULO DEL PROYECTO	UN ACERCAMIENTO A LA PERSPECTIVA SOBRE LA SEXUALIDAD EN ADOLESCENTES DE ZONA NORTE EN LA CIUDAD DE SALTA
RESOLUCIÓN RECTORAL Nº	836/08
INSTITUCIÓN	UNIVERSIDAD CATÓLICA DE SALTA
DEPENDENCIA	CONSEJO DE INVESTIGACIONES - FACULTAD DE ARTES Y CIENCIAS
EQUIPO DE TRABAJO	Director <ul style="list-style-type: none"> • Lic. Ana Lucía Soler Equipo de investigación <ul style="list-style-type: none"> • Lic. Alicia Carlsen de Soler • Lic. Ximena Linares
ESTADO	FINALIZADO
DISCIPLINA GENERAL	
PALABRAS CLAVE	
FINANCIAMIENTO	CONSEJO DE INVESTIGACIONES
RESUMEN	
<p>En la actualidad, asistimos a una serie de cambios y transformaciones sociales que tienen incidencia sobre la subjetividad. Uno de los aspectos de mayor incidencia en el sujeto, su relación con el mundo y con sí mismo es la sexualidad.</p> <p>La sexualidad, entendida desde una perspectiva amplia, puede definirse como la modalidad de relación que se establece entre un sujeto y su objeto amoroso. De este modo, se introduce en la noción de sexualidad el reconocimiento de que la misma no se traduce directamente en un acto o definición de un género; sino que incluye reconocer una constitución psíquica y social y por ende, una historia particular que conduce a que un sujeto se posicione como hombre o mujer y adquiera una modalidad particular de relación con el otro sexo.</p> <p>La adolescencia es un momento clave en relación a lo sexual, ya que en este tiempo, se produce el segundo abrochamiento subjetivo en la estructuración de la personalidad. Desde este marco, podemos pensar que las conductas adolescentes actuales en relación a la sexualidad incluyen: la perspectiva identificatoria, vincular y su articulación con los modos sociales posmodernos.</p> <p>En el trabajo con jóvenes es cada vez más frecuente escuchar relatos sobre sexualidad temprana, relaciones interpersonales conflictivas, comportamientos agresivos y sexualizados constantes. Estos datos clínicos denuncian que la sexualidad es un tema complejo que, en estos últimos años y según el grupo social, reviste un lugar y significación particular. La pregunta por su presentación actual, sus significaciones y fundamentalmente sus consecuencias subjetivas nos lleva a interesarnos por este tema.</p>	
ABSTRACT	